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 ᶆᵆᵼᶍ ᵇᶱ ᵶᵾ ᶎᴲ ᶱ ᵶᶅᵮᵿᵴᵣᴳ֩ ֪ 
ᴴ טּ ᶍ ᶊᴲ᷄ḱḁT ᷿ḫḌᶱ ᶝᵶᵾᴳH  

ᴴ ᶆ ᶪT ᷿ḫḌᶊ ᶍḁ᷀ᴻḐ¨¨H ᶍḂḤḻᶊ ᶍ  

ᴴ ╔ᶍ ᶊ ᶱ ᶝᵶᵾᴳH + ᴴ ᵬᶣᵸᵮᴲ ᵳᵶᶣᵸᵣ  

ᴴ ᶍ ᴲּזḁ᷀ᴻḐ( )  
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 ᶆᵆ ᶨᶫᵾᵇᶇ ᵶᵾ ᶎᴲᵼᶍ ᶱ ᵶᶅᵮᵿᵴᵣᴳ֩  ֪
ᴴ ᶆᶡ ᵫ ᶉ᷁ᶻḉḯḙḻḌᵫ ᶂᶅᵣᶪ ᵫּך ᵪ ᵪᵰᵾᴳᴴ ᶆᶎᶉᵣᵫᴲḦḁ᷄ᶊ᷿ᴻḳ

ᶱᶃᵰᶅᵣᶪ ᴲ ᶱ ᶊ ᶲᶆᵣᶪ ֩ ᶟ֪ᵫ ᶨᶫᵾᴳᴴθ ᷿ḫḴᶱ ᵶᴲ ᵪᶨᶍ ᵪᶨ ᶫ

ᵾ ᶣ ᶉᶈᶍ ᵣ ᶱ ᵾᶩᴲ ᶍ ᵣḁ᷀ᴻḐᶱ ᵣᵾᶩᵸᶪᶉᶈᴲ ᶊᵩ ᵪᵰᵸᶪᶧᵥᶉ ᴳᴴ

ᶍ ᵣ ᶱᵶᶅᵣᶪ ᵫᵣᶪᴳH ᶇ ᶱ ᶮᵺᶪᶍᶎᶔᵴᶮᵶᵮᶉᵣᶇ ᵥᴳᴴ ᶍ  

ḙHḀḫḦᶞᵾᵣᶉ ᴴ ∙ ᶍḲḤḻᶱᶃᵰᶅᵣᵾ 

 ᶆᵆ ᶨᶫᵾᵇᶇ ᵶᵾ ᶎᴲᵼᶍ ᶱ ᵶᶅᵮᵿᵴ

ᵣᴳ֩  ֪
ᴴ ᶍ ᵣḁ᷀ᴻḐ֩ ᶊ ֪ᴴχ ᶉᶩ ᶍ᷿ḯᴻḐḙḻḌᶱ ᵣᶅᵣᶪ ᵫᵣᵾʊHḵ

ḗ ᴴ᷀ Ḁḭᶷḳ ᶍ ∫ ᶆᵡᶩᴲ ᶊ ᵸᶪᶇᶝᶆᶎ ᵧᶉᵪᶂᵾᵫᴲ ᶊᶣᶣ

ᶍ ᶠᶍ ᵫ ᶨᶫᵾᵲᶇᵫᵡᶂᵾᴳḁḥᴻḌᶻᶽᶷᶡ ᶍ ᶊᶧᶂᶅᶎ ᵣ

᷿ḯᴻḌᶱ ᵸᶪ ᵫᵡᶪᶍᶆ ᵫᶉᵣᶇ ᵧᶉᵮᶡᶉᵣᵫᴳᴴ ᶆ ᵶᶅᵣᶪᶍ

ᶊᴲ ᶠ ᶍ ╗Ḥḇḻᶱ ᵶᶅᵣᵾᶩᴲḞḴ᷾ᴻ ᶍḲḤḻᶱᵶᶅᵣᶉᵪᶂᵾᶩ

ᵶᵾH ᶍ ᵫᵡᶪ᷿ḫḌ֩ ᶍḝḲḝḲ֪ᴴ ᶍ ᵣ᷿ḫḌᶊḀᴻḙḻ 

 ᶆᵆ ᶨᶫᵾᵇᶇ ᵶᵾ ᶎᴲᵼᶍ ᶱ ᵶᶅᵮᵿᵴᵣᴳ֩  ֪
ᴴ ᶈᶡᶍ ᶆᵸᵫᴲ ᶆᶎ ᵫᶇᶅᶡ ᶉ ᶡᵣᶪᶧᶇ ᵣᶅᶝᵸᴳᴴ ᶆᶎᵡᶩᶝᵸᵫᴲᵩᵶᶢᶫᶱ ᵶᶞᵾ

ᵣᵩ ᶆᶡᵡᶪᶍᶎᶮᵪᶩᶝᵸᵫᴲḟḱᶹḡᴻḐᶇ ᵊ ᶱ ᵰᶪ ᵋ ᶱ ᵧᵾ ᶊᶔᵴᶮᵶᵣ ᶆᵡᶂᶅᶚᵶᵣᶇ ᵣᶝ

ᵶᵾᴳH ᶇᵶᶅḦḒᴻᴲḳᴻḳ ᴲ ᶍ ᶍ≥ ᶠᶅᵣᶂᶅᶚᵶᵣᶇ ᵣᶝᵸᴳᴴ ᶇᵶᶅᶔᵴᶮᵶᵮᶉᵣᴲᵿᶨᵶᶉᵣ

ᶍ ᶱ ᵪᵰᵾᵪᶨᴳHT ᷿ḫḌ( ᶉᵶᶍ᷀ḋḐḅ)ᴻ THPO ᶊ ꞌᵶᵣᶍᵪ ᶊ ᵷᶝᵶᵾᴳ ᶍ ᵶᶊ ᶱᵡᶮᵺᵾ

ᵶᵣ ᴴ ᵡᶪ ᶱ ᵾᶩᴲ ᵣḁ᷀ᴻḐᶣ ḙḻᶆ ᵸᶪᶍᶎᶈᵥᵪᶇ ᶂᵾᴳᶧᶫᶧᶫᶍḂḤḻᴲᵬᶫᵣᶆᶎᶉᵣḀḫᴻ

ḀᴳHᵿᶨᵶᶉᵮ ᵷ ᶅ
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 ᶆᵆᵼᶍ ᵇᶇ ᵶᵾ ᶗᴲᵼᶍᶧᵥᶉ ᶱ ᵪᵰᵾ ᴲᶈ

ᶍᶧᵥᶊᵴᶫᶝᵶᵾᵪᴳ֩ ֪֩  ֪

 
ᴴ ᶈᶡᵪᶨ ᶍ ᶱ ᵣᵾ ᴲ ᵶ ᵣᶝᵶᵾᴳᵼᵶᶅ ᶈᶡᶡḟḱᶹḡᴻḐᶆ ᶅᵣ

ᶪ ᶎ ᶗᶎ ᶅᵣᵪᶉᵣᶇ ᵣᶝᵶᵾᴳᴴ ᶍ ᶊᵼᶍᶧᵥᶉ ᶱᵸᶪᵮᶨᵣ

ᶉᶨᴲ ᶍ ᵫᵣᵣᶌᶇᵣᵥ ᶱᵶᶝᵶᵾᴳ 

ᴴ ᶍ ᶱᵶᵾ 

ᵼHᶫᶎᵡᶮᶉᵣᶲᵷᶢᶉᵣ§ᶇ ᶊ ᵧᶝᵶᵾᵫᴲ ᶍ ᶡᶞᶲᶉ ᶅᵣᶪᵪᶨᶇ ᵬ

ᵴᶫᶅᵶᶝᵣᶝᵶᵾᴳ 

ᴴᵻ ᵮ ᵧᶅ ᶱ ᶕᶧᵥᶊ ᶱᵶᵾᴳᵼHᶮᶉ ᶆᵣᵮᶍᵪ§ᶇ╗ ᶱᵪᵰᶝᵶᵾᴳ 

 

 ᶆᵆᵼᶍ ᵇᶇ ᵶᵾ ᶎᴲᵼᶍ ᶱ ᶊ ᵶᶅᵮᵿᵴᵣᴳ 
ᴴᶉᵶ ᴴḧḁᶆ  н ᴴ ᶨᶫᶉᵪᶂᵾ 

 ᶆᵆᵼᶍ ᵇᶇ ᵶᵾ ᶎᴲᵼᶍ ᶱ ᶊ ᵶᶅᵮᵿᵴ

ᵣᴳ֩  ֪
ᴴḞḴ᷾ᴻ ᶱ ᵶᶅᴲḲḤḻᶱ ᵶᶅᵣᶉᵪᶂᵾ ᶍ ᶆᴲḁ᷀ᴻḐᶊ ᶍ

Ḟḱᶻḁᶆᶎᶉᵣ ᷿ḫḌᶱ ᶅᵣᵾ ᶎ ᶱ ᵰᶝᵺᶲᶆᵶᵾᴳ 
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